

Farbenpracht auf Pergament. Gotische Buchmalerei aus Salzburg



14. November 2015 - 6. Januar 2016

Die Universitätsbibliothek Salzburg und das Dommuseum zeigen Buchmalerei aus spätmittelalterlichen Salzburger Schreibwerkstätten und Bibliotheken.

Am Anfang stehen Bücher aus der ungemein produktiven Werkstatt Ulrich Schreiers und aus anderen gotischen Skriptorien in Salzburg. Die Erzbischöfe sammelten aber auch italienische und französische Handschriften. Die Klöster wiederum beschäftigten eigene oder fremde Schreiber für ihre Bibliotheken.

Erzbischof Bernhard von Rohr
als Arzt, Ulrich Schreier,
Salzburg, 1476,
Universitätsbibliothek
Salzburg, M III 67.
Foto: J. Kral